
 

StD Müller begründet die Sitzungsvorlage. Weiterhin führt sie aus, dass der Fachbereich 4 inzwischen 

die Gebäude statisch so plane und baue, dass ein zukünftiger Ausbau im Obergeschoss möglich wäre. 

 

RM Striegl betont den Vorteil der Möglichkeit des Weiterbetriebs für Vereine und die Schule. Des 

Weiteren benötige es durch den Ausbau des Ganztagsbetriebes ab 2026 Erweiterungsmöglichkeiten, 

die durch die Einfeldhalle gegeben seien. Zudem sei dies eine gute Gelegenheit zur energetischen 

Sanierung. 

 

Ein großer Wunsch sei die Beteiligung der Nutzer vor Ort, der Bürger, der Schulen und der Vereine. 

 

RM Striegl merkt an, dass man die Mängelliste in Glarum als Basis nehmen könne, um diese Mängel zu 

vermeiden. 

 

Frau Bonkowske, Schulleiterin der Grundschule Sillenstede, fragt nach einer Orientierung für den 

Zeitplan, um gegebenenfalls Mitarbeit einzuplanen und sich auf die Baumaßnahmen einzustellen. Es 

gäbe Fragen aus der Elternschaft, die sie im Groben (halb-/schuljährlich) beantworten kann. 

 

StD Müller verweist auf den Fachbereich Bauen mit der Bitte, eine Zeitachse zu erstellen, möglichst bis 

zur Ratssitzung. 

RM Masemann schlägt vor, die groben Zeiten aus den Erfahrungen mit Glarum zu entnehmen. 

 

 


